



RAPPORT ANNUEL DU SECRÉTARIAT PERMANENT

Le secrétaire permanent a pu, en sa qualité de PLAQUE TOURNANTE, répondre et liquider en temps utile ou transmettre aux personnes compétentes toutes les questions et requêtes des membres et des sections, aussi bien que celles des organisations partenaires et autres intéressés.

Les travaux préalables et postérieurs aux séances du Comité Central (CC), la liquidation des petites et grandes charges et de celle de l'Assemblée des délégués a constitué, comme chaque année, un part importante du travail du secrétaire permanent.

Le CC a examiné dans un projet de stratégie où se situe la FSE, quels doivent être les points forts à exploiter et quelles les faiblesses sont à éliminer, quelles mesures sont nécessaire pour aborder cette voie, pour arriver à une FSE saine, avec des structures professionnelles. Pendant ce processus, le CC a pu et pourra compter sur le soutien du secrétaire permanent.

Le secrétaire permanent a pu effectuer un travail de soutien dans tous les domaines de son activité. Dans le domaine de la Communication et de l'information cela a été le projet d'accompagnement pour l'aménagement du nouveau site Internet ainsi que son perfectionnement continu. Le secrétaire permanent est en outre responsable de la "Lettre d'information" qui est envoyée mensuellement et qui jouit d'une popularité croissante. D'autre part, le dicastère du Sport d'élite fut soutenu, dans le domaine administratif, par l'inscription et l'organisation du voyage pour les délégations de la FSE participant à des championnats internationaux, la promotion de la relève par l'évaluation des données pour les requêtes concernant les Swiss Olympic Talents Cards.

L'année du jubilé pour les 125 ans de la FSE est en cours. Le secrétaire permanent accomplit ici un travail de coordination et de soutien et aussi pour le Comité d'Organisation du Championnat suisse individuel 2014.

Je remercie chaleureusement tous les membres du CC, les fonctionnaires et membres honoraires pour leur engagement et soutien en faveur de la scène échiquienne suisse.

Maurice Gisler
secrétaire permanent